

のびる芽

大仙市立花館小学校

NO. 16

令和5年10月31日

イベントデーがありました

10月19日（木）にイベントデーが行われました。これは、子どもたちの好きなゲームに、全校児童が縦割りの班ごとに参加し、楽しむというものです。ゲームは、「ペットボトルボウリング」「ペン立て」「以心伝心ゲーム」「5本綱引き」などがあり、それぞれ得点が決まっています。体育館ではボーナスミッションがあり、班ごとに笑顔で写真を撮るとボーナス点がもらえます。どの班も笑顔で参加し、楽しい時間を過ごせたようでした。自主性を大切にしたいこのような楽しい活動は、子どもたちが積極的に取り組むことはもちろん、協力するために話し合ったり、力を合わせたりすることで、豊かな経験をたくさんつくることができます。そして自分自身に自信がもてるようになり、他のいろいろな活動でもがんばれるようになる大切な機会となります。今後もこのような企画活動をたくさんつくって、楽しくて実りの多い体験を行っていきたいと思います。



大仙市教育委員会訪問

10月24日（火）に大仙市教育委員会の学校訪問がありました。〇〇教育長様、〇〇教育委員様はじめたくさんの方々にご来校いただき、子どもたちの授業の様子などを見ていただきました。子どもたちの表情が豊かで、落ち着いていて姿勢もよく、しっかり育っているとのお褒めの言葉をいただきました。大変ありがたいことです。子どもたちが一生懸命に課題に取り組み、笑顔で友達と交流し、伸びていこうとする姿は、学校教育だけではなく、ご家庭の力や地域の力によるところが大きいものと思います。今後もさらなる高みを目指してがんばっていきたくてお思いますので、ご家庭、地域でのこれまで以上のご協力をお願いいたします。



研究会がありました

10月25日(水)に算数の研究授業がありました。大仙市教育委員会から〇〇指導主事をお招きして、2年竹組と4年竹組で授業を行いました。それぞれTT(チームティーチング)の形態をとり、先生方が2人で授業を進めていきました。2年生は「きらりモールで新しい計算を考えよう」(かけ算)、4年生は「計算のやくそくを調べよう」(計算のきまり)の単元でした。子どもたちは、自分たちの考えを積極的に発表し、より正しく簡単に計算ができるようにみんなの工夫を出し合いました。それぞれの課題に対して深まりのある学習ができたと思います。〇〇先生からは、子どもたちのがんばりを大いに賞賛していただきました。また、様々な観点でのつながりのある学習について、私たちもたくさん勉強することができました。



2年竹組「きらりモールで新しい計算を考えよう」



4年竹組「計算のやくそくを調べよう」



避難訓練

10月27日(金)に不審者を想定した避難訓練を行いました。子どもたちは、放送での指示に従って教室等に入り、鍵をしめて侵入されないようにすること、先生方は警察に通報したり、一時的に不審者の侵入を防ぐこと等の対応をしました。

これまでも「地震」や「火災」の避難訓練、「非常時の引き渡し訓練」等を行って参りました。いつでもどこでも大切な子どもたちの命を守るように、今後も引き続き取り組んでいきたいと思っています。



非常時の引き渡し訓練」等を行って参りました。いつでもどこでも大切な子どもたちの命を守るように、今後も引き続き取り組んでいきたいと思っています。

3年総合「サケの学習」

10月27日(金)に雄物川鮭増殖漁業組合の〇〇さんをご講師にお招きして、総合的な学習「伝統が生きるまち」でサケについての様々なことをご説明いただきました。子どもたちは、たくさんの質問をし、サケについての理解を深めたようです。また、身近な花館地区にこのサケを中心とした漁業が発達し、今日まで受け継がれてきたことに驚いた子どもたちもたくさんいました。

11月12日(日)には、サケのつかみ取りもあるそうです。こちらもとても楽しみです。



- 読書通帳 教育長賞 (500冊)
 - 3松 ○○ ○○
 - 4松 ○○ ○○



〇〇教育長様から直接表彰していただきました。

がんばっています

- 野球
 - 第7回能代山本学童野球新人交流大会
優秀選手賞 5竹 ○○ ○○
- サッカー
 - 2023年度県南U11大会
(兼トヨタジュニアカップ県南予選)
準優勝 FC角館セレジュスタ 5松 ○○ ○○
- ゴルフ
 - 第9回湯の浜カントリーカップジュニアゴルフ大会
小学生 4~6年生の部 優勝 6松 ○○ ○○
小学生 1~3年生の部 優勝 2松 ○○ ○○

